

Le président argentin demande la levée du blocus de Cuba

Image not found or type unknown



Buenos Aires, 14 juillet (RHC) "Si nous sommes vraiment inquiets par la situation de Cuba, mettons fin au blocus", a déclaré aujourd'hui le Président argentin Alberto Fernández, après avoir noté qu'il n'y a rien de plus inhumain pendant une pandémie que de bloquer économiquement un pays.

Lors de l'émission Argenzuela, de la station de radio Radio 10, le Président a ratifié sa position d'arrêter le siège économique, commercial et financier unilatéral imposé à l'île des Caraïbes par les États-Unis il y a plus de 60 ans.

Il a également souligné que lors des deux réunions du G20 il a lancé un appel à la fin de tous les blocus dans le monde, y compris celui du Venezuela.

«Quand ils bloquent un pays, ils bloquent une société et la société en souffre. A vrai dire, en pleine pandémie, il s'agit d'un geste inhumain », a déclaré le chef de l'État.

Fernández a ajouté que, comme l'a bien dit son homologue mexicain Andrés Manuel López Obrador, si nous sommes vraiment inquiets par le sort de Cuba sur le plan humanitaire, mettons fin au blocus qui fait des dégâts incalculables, ainsi qu'au blocus du Venezuela.

Il y a eu des moments où cette politique a empêché Cuba d'acheter des respirateurs artificiels, vous vous rendez compte de ce que cela signifie ?», a-t-il déclaré

Le Président Argentin a déclaré que les problèmes existant dans chaque pays, chaque pays doit les résoudre, cela ne concerne pas l'Argentine, ni aucune autre nation dans le monde. Nous devons favoriser la paix des peuples et trouver des solutions.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263830-le-president-argentin-demande-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba